

FPII

Patroli Siang Polsek Tamansari, Sambangi Obyek Wisata Situ Cibeureum dan Arjuna Farm di Akhir Pekan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID

Dec 9, 2024 - 11:45



Polres Tasik Kota – Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan pengunjung, Polsek Tamansari melakukan patroli siang di dua obyek wisata unggulan yang ada di wilayah Kecamatan Tamansari, yaitu Situ Cibeureum dan Arjuna Farm, pada akhir pekan, 8 Desember 2024.

Patroli ini bertujuan untuk memastikan suasana aman dan tertib, serta mencegah gangguan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di lokasi-lokasi yang ramai dikunjungi wisatawan.

Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni yang memimpin langsung patroli ini, menyampaikan bahwa dengan tingginya minat wisatawan pada akhir pekan, pihak kepolisian perlu meningkatkan pengawasan dan patroli untuk menjaga situasi tetap aman. "Patroli ini kami lakukan sebagai langkah antisipasi untuk mencegah tindak kriminalitas serta menjaga kenyamanan wisatawan yang berkunjung ke Situ Cibeureum dan Arjuna Farm. Kami juga berkoordinasi dengan pihak pengelola untuk memastikan setiap kegiatan berjalan lancar," ujarnya

Selama patroli, petugas Polsek Tamansari melakukan pemantauan di sekitar area parkir, tempat keramaian, dan fasilitas umum yang sering digunakan pengunjung. Petugas juga memberikan imbauan kepada pengunjung untuk selalu menjaga barang pribadi, serta mengingatkan untuk mematuhi protokol kesehatan di masa pandemi.

Pengelola Arjuna Farm, mengapresiasi langkah kepolisian yang telah melakukan patroli rutin di lokasi wisata tersebut. "Kami berterima kasih atas dukungan Polsek Tamansari dalam menjaga keamanan di Arjuna Farm. Dengan adanya patroli ini, pengunjung merasa lebih aman dan nyaman menikmati wisata," katanya.

Selain melakukan patroli, petugas Polsek Tamansari juga turut memberikan edukasi kepada para wisatawan dan pengelola untuk lebih peduli terhadap kebersihan dan ketertiban di sekitar kawasan wisata. "Kami juga berharap masyarakat dapat bekerjasama menjaga kebersihan dan ketertiban, demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," tambah kapolsek

Kegiatan patroli ini akan terus ditingkatkan, terutama pada hari-hari libur dan akhir pekan, untuk memastikan bahwa obyek-obyek wisata di wilayah Kecamatan Tamansari tetap aman dan kondusif, serta memberikan kenyamanan bagi pengunjung.